

Am 20. September ist Weltkindertag. Diesen Tag gibt es schon seit 63 Jahren. Er wird in mehr als 145 Ländern der Welt gefeiert.

Am Weltkindertag, liebe Kinder, geht es vor allem um **eure Rechte!** Kinder haben nämlich ganz eigene, besondere Rechte. Sie heißen **Kinderrechte**.

Um die **Kinderrechte** ein bisschen besser kennen zu lernen, sind die Schülerinnen und Schüler der Josef-Guggenmos-Grundschule Enkenbach-Alsenborn und der Grundschule Mehlingen herzlich zur Kinderrechterallye in der Schulturnhalle eingeladen.



Die Kinderrechterallye besteht aus verschiedenen Stationen. Ihr werdet erfahren, welche Kinderrechte es gibt und könnt die verschiedenen Rechte direkt beim Spielen ausprobieren.

Wir freuen uns auf euch.